
小学生赶时髦
打耳洞
称模仿辅导老师

晨报讯（记者 陈静）

6

月

9

日， 市民韩燕向记者反

映，她上小学的女儿为了追求

漂亮打了两个耳洞，问其原因

竟是在模仿辅导老师。

“女儿最近突然爱漂亮

了。”据韩女士介绍，女儿最近

总是指定要穿什么、要梳什么

样的发型，并几次要求自己带

她去打耳洞，她甚至发现女儿

偷偷使用自己的化妆品。

8

日

早上，韩女士送孩子上学时突

然看到女儿有了两个耳洞，这

让她感到非常诧异。 韩女士

说，她曾几次拒绝女儿打耳洞

的要求，但却万万没有想到女

儿竟自己去打了。 为此，韩女

士把女儿大吵了一顿。

“问女儿为什么打耳洞，

她告诉我，老师都有耳洞。”原

来，韩女士不久前为女儿聘请

了一位课外辅导老师，而这位

辅导老师非常年轻，打扮得很

时髦，孩子因此受到了影响。

市淇滨小学教师申华对

记者说：“家长在选择辅导老

师时要全面考虑。除了要看对

方学历、 能力和责任心之外，

还应注意辅导老师的个人修

养和个人素质，因为学生易受

老师的影响。 ”

晨报讯（记者 陈静）

“屋顶维修了几次却仍在

漏水。”

6

月

9

日，家住淇河

路的市民王喜梅向记者反

映， 自家的屋顶维修多次

后不仅没有修好， 漏水情

况反而更加严重。

据王女士介绍， 她住

在顶层， 不久前突然发现

屋顶有

5

处地方漏水，于

是就从街上找来维修屋顶

的人员来维修。“他们也没

跟我们说明情况就私自将

油毛毡铲掉。 ”王女士说，

由于自己和老伴的身体不

好爬不上屋顶， 儿女当时

也没在家， 所以自己只是

在屋内简单说明了哪些地

方漏水， 维修人员听后就

到屋顶将原来的油毛毡铲

掉。 之后儿女赶来后发现，

维修人员铲掉的油毛毡面

积远远超出自家屋顶漏水

的范围， 可维修人员却解

释， 只有这样才能修好屋

顶。 虽然知道可能有猫儿

腻， 但为了能尽早修好房

顶他们也没多说什么。

“修过的第二天就又

出现了漏水。 ”王女士气愤

地说， 她马上联系维

修屋顶的钟师傅再次

补修。 钟师傅倒也很

爽快地同意了， 只是

之后又修了

3

次，却

一直没修好。 而且前

前后后花了

400

多元

钱， 可是屋顶仍然漏

水。

为王女士维修屋

顶的钟师傅告诉记

者：“屋顶维修本来就

很难， 我做的都是正常程

序， 没修好是因为还没找

到漏水的根源。 ”钟师傅向

记者解释说， 不能看屋内

哪儿漏水就只修补哪个地

方， 所以才会大面积铲掉

房顶的油毛毡。 他表示会

继续负责直至维修好。

记者就此事咨询了市

工商局

12315

，工作人员告

诉记者， 王女士找“游击

式” 维修队在出现问题后

虽然可以投诉， 但解决起

来很困难， 市民在维修屋

顶时一定要看好维修施工

队的基本情况， 尽量选择

有保障的施工队伍， 否则

出现问题很难得到解决。

残疾人期盼
无障碍过街设施

晨报讯（记者 柯其其）

“我的腿不好， 平时上公交车

都困难，上天桥更难了，因为

台阶太多。 ”

6

月

9

日，家住山

城区汤河街的张艳芹告诉记

者， 她

3

岁时患类风湿疾病，

落下了腿脚不方便的毛病。

“因为走路太慢， 而红旗街车

辆又特别多，每次过马路时看

到车来了，心里想躲，脚却走

不快， 过马路总是提心吊胆。

虽然这条街上有地下通道和

过街天桥，但全都是一级级的

台阶，还是不能走。”张女士告

诉记者， 因为害怕过马路，每

次外出都需要家人陪着，所以

她很少出门。

记者在山城区红旗街中

段的地下通道和红旗街东段

的过街天桥发现，这两处均为

台阶式过街设施，没有设置无

障碍通道。

张女士说：“现在城市建

设越来越好，过街设施也会越

来越多。 身为残疾人，我希望

有关部门在以后规划时将过

街设施的一侧设为台阶式，另

一侧最好设置为无障碍通

道。 ”
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衡山路无路灯
担心

新区杨女士 8 日来电： 衡山路南

段自建成通车后至今没有安装路灯。

现在天气炎热， 附近居民晚上都爱出

门乘凉。 因为没有路灯， 造成行走不

便，而且不安全。

淇滨区路灯公司回复： 已列入淇

滨区今年下半年新建城市路灯计划，

且即将开始招标。 晨报记者 邓叶染
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夜间施工扰民
闹心

新区李女士 8 日来电： 位于嵩山

路的阳光家天下小区工地彻夜施工，

即使高考期间也不停歇， 严重干扰了

附近居民的正常生活。

市环保热线 12369 回复： 将尽快

派人查处此事。 晨报记者 邓叶染

行道树枝条长
费心

新区杨先生昨日来电： 淮河路淇

滨菜市场门前的一棵行道树的枝条快

垂到地上了，影响行人通过。

淇滨区园林处回复： 将尽快派人

前去修剪。 晨报记者 邓叶染

地址：新区裕隆福田店一楼

中国驰名商标 中 国 名 牌

中 华 老 字 号
老庙黄金———给您带来好运气

电话：13839239439

下水道堵塞了
堵心

新区郭先生昨日来电： 新区建设

花苑南门西边的卫河路上， 因修人行

道时一些土掉进了一个窨井里， 导致

下水道堵塞，污水也流不走了。

淇滨区市政管理处回复： 谢谢市

民提醒，将尽快派工作人员前去维修。

晨报记者 李崇

卫河路无公厕
烦心

新区马先生昨日来电： 他家住在

卫河路附近的小区， 他发现卫河路上

没有公厕，一些市民在马路上“方便”。

希望相关部门能考虑附近群众的实际

需要，在卫河路上建几个公厕。

淇滨区环卫处： 公厕的选址是根

据附近居民的多少来定位置， 由规划

局选址， 环卫部门会把市民的意见反

映给规划局。 晨报记者 白瑞

菜摊摆上马路
操心

读者胡先生昨日来电： 在山城区

长风南路的农贸市场， 商贩不在市场

内的摊位上卖菜， 而跑到市场外的马

路上卖菜。 这给经过此处的市民带来

很大不便。

山城区城建监察支队回复： 会及

时到现场查看，并作出处理。

晨报记者 叶晓伟

晨报讯（记者 柯其

其）“夏天， 狗患问题比较

突出， 我们把养狗居民召

集到一起约法三章， 力争

把狗患问题降到最低。 ”

6

月

8

日， 鹤山区九矿街道

办事处书记袁志勇说。

许多市民养宠物狗，

宠物狗随地大小便、 咬伤

人、到处乱跑等，都会影响

到他人的正常生活， 也有

损社区的文明形象。 为治

理好社区环境，

6

月

7

日，

九矿街道办事处把养狗居

民召集到一起， 大家共同

签下“养狗约法三章”。

约法三章里规定：宠

物狗主人要遵守社会公

德， 外出遛狗时尽量避开

上下班高峰时间， 无论狗

温顺与否， 必须为其束狗

链，并由成年人牵领，不准

其乱跑，避免伤害他人；遛

狗时主人应随身带上塑料

袋收集宠物粪便， 不准让

狗随地大小便； 严格训练

让狗不在夜间吠叫， 避免

打扰邻居休息。

广场社区居民王庆民

第一个在约法三章上签了

字。 他说自己喜欢养狗，但

尽量不因养狗给别人造成

不便。 外出遛狗时，他都会

带一些纸和塑料袋， 把狗

便清理走。“狗通人性，只

要主人尽到责任， 就能把

狗患问题降到最低。 ”

袁志勇说， 社区无权

对居民进行处罚。 不过，养

狗居民都表示，“咱都尽量

管好自家的宠物狗， 要是

狗患不存在了， 大家就能

共享美好环境了。 ”

（线索提供：范宪艳）

九矿街道办事处与养狗者约法三章：

调整遛狗时间 狗戴链 人带袋

晨报讯 （记者 侯韶

莹）

6

月

8

日， 市民沈先生

将家里的过期药品丢进了

垃圾桶。 他说， 家人之前

出现发烧、 感冒都是自己

去药店买药， 但买来的盒

装药总是吃不完， 导致家

中药品过期只能扔掉。 另

一位市民也表示， 如果药

店能卖小剂量药品就好了。

9

日上午， 记者走访了

我市一些药店， 发现大部

分药店都没有专门的拆零

药品专柜。 广场东路一家

药店的工作人员告诉记者，

一些消炎药和维生素可以

拆开卖， 但盒装的感冒胶

囊等大部分药品都不能拆

零卖。

据了解，

2001

年国家

颁布的 《药品质量经营管

理规范》 中规定， 药店应

设置专门的拆零柜台， 此

项规定在一定程度上避免

了大量过期药品的产生，

但此项规定并没有得到很

好的实施。

随后， 记者就此事采

访了市药监局药品流通监

管科， 相关负责人告诉记

者， 药店药品可以拆零卖，

但拆开之后的最小包装上

必须有生产日期、 保质期

和使用说明等， 药店对拆

零卖的药品必须做记录，

以防药品拆开后药性变化。

但由于对此并没有硬性要

求， 许多药店嫌麻烦就很

少将药品拆零来卖。 该负

责人还说， 市民家中的过

期药品不能一扔了之， 为

防止人捡到误食或一些黑

心药贩子回收翻新， 应将

过期的药品焚烧、 深埋或

压碎。

家中药品常过期 浪费
市民希望药店能卖小剂量药品

屋顶漏水 4次未修好
“游击式”维修队质量难保证

收割机北上作业
6月 9日，收割机队向北经过 107国道新区段太行路。随着我省南部麦收渐近尾声，大批的收割机开始向北转移，

继续进行麦收会战。 晨报记者 赵永强 摄


